
 

 

 

 
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder des SV Lohhof, 
liebe Unterschleissheimerinnen & Unterschleissheimer,  
 
am Dienstag den 21. Juli 2020 wurde die, aufgrund der Corona 
Pandemie verschobene Mitgliederversammlung des SV Lohhof 
nachgeholt. In den großzügigen Räumen der Parkgaststätte am 
Hans–Bayer-Stadion konnte unsere Präsidentin, Frau Brigitte 
Weinzierl, 22 Mitglieder, darunter auch unseren erster 
Bürgermeister Herrn Christoph Böck begrüßen. 
 
Wie in der Einladung zur Jahreshauptversammlung bereits 
angekündigt, haben wir uns aus Vorsichtsgründen entschieden, in 
diesem Jahr auf die traditionelle Ehrung von langjährigen 
Mitgliedern zu verzichten. Wir hoffen, dass es im nächsten Jahr 
möglich ist, diese persönliche Ehrung nachzuholen. 
 
Brigitte Weinzierl gab in Ihrem Bericht einen ganzheitlichen 
Überblick über das Jahr 2019. Die Anzahl der Mitglieder ist mit 
4.723 Mitgliedern praktisch unverändert gegenüber dem letzten 
Jahr. Besonders hervorzuheben ist die Generalsanierung der 
Laufbahn im Hans-Bayer-Stadion im Jahr 2019 und der 
Neubau des Sporttreff hinter dem AquariUsh. 
 
Danach berichteten, wie gewohnt, die 12 Abteilungsleiter und 
Abteilungsleiterinnen kurz über die Highlights Ihrer Abteilung. Neu 
in dem Kreis unserer Abteilungsleiter ist Lars Benner, der als 
Abteilungsleiter Volleyball erst vor wenigen Tagen, an gleicher 
Stelle, zum Nachfolger des langjährigen Abteilungsleiters Matthias 
Kock gewählt wurde. 
 
Unser Schatzmeister Sebastian Dienelt stellte dann den 
Rechenschaftsbericht für 2019 vor. Günther Balham berichtete 
anschließend über die Tätigkeit der Revisoren für das letzte Jahr. 
Die Entlastung des Präsidiums für das Jahr 2019 erfolgte 
einstimmig. Für dieses Vertrauen bedankt sich das Präsidium bei 
allen Teilnehmern der Jahreshauptversammlung.  
 
 



An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Präsidiums und 
allen 12 Abteilungen für die langjährige großzügige Unter-
stützung durch die Stadt Unterschleißheim bedanken.  
 
Die Genehmigung des Haushalts 2020 erfolgte ebenfalls 
einstimmig. Insgesamt hat sich in der Jahreshauptversammlung 
wieder gezeigt, dass der SV Lohhof auch für schwierige Zeiten, 
finanziell gut aufgestellt ist.  
 
Wir werden auch in den nächsten Monaten an unserem Konzept 
festhalten und unser umfangreiches Sportangebot Schritt für 
Schritt, selbstverständlich in Abstimmung mit den zuständigen 
Behörden, für Sie, unsere Mitglieder, wieder im größeren Umfang 
erlebbar machen. An dieser Stelle gilt unser Dank den mehr als 
150 Trainern und Übungsleitern und den unzähligen 
ehrenamtlichen Helfern, ohne die wir die Umsetzung der 
umfangreichen Maßnahmen nicht hätten realisieren können. 
 
Wir hoffen, dass wir die nächste Jahreshauptversammlung, 
die im April 2021 stattfinden soll, wieder im größeren Rahmen 
mit Ihnen durchführen können. 
 
Mit herzlichen Grüßen und bleiben Sie Gesund. 

 

Stefan Schneiders 

Vize Präsident SV Lohhof  
 


